

Nuevo Hospital de Cauquenes alcanza un 95% de avance y sería entregado durante este semestre



La actividad fue encabezada por el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto al alcalde de Cauquenes, Jorge Muñoz, además del Concejo Municipal en pleno, quienes recorrieron las instalaciones del moderno recinto, constatando el alto nivel de desarrollo de una obra considerada histórica para la salud pública de la zona.

El nuevo hospital contará con una infraestructura de 42 mil metros cuadrados, incorporando tecnología y espacios de primer nivel, entre los que destacan:

- * Autonomía energética de hasta 72 horas, para enfrentar emergencias.

- * Sala cuna y jardín infantil exclusivo para funcionarios.

- * Salas de hospitalización modernas, con solo dos pacientes por habitación y baño privado.



- * Helipuerto, para traslados críticos a centros de mayor complejidad.

Con una inversión superior a los 90 millones de dólares, el nuevo Hospital San Juan de Dios quintuplicará la superficie del actual recinto, beneficiando directamente a más de 60 mil personas de Cauquenes y comunas cercanas.

Además, este nuevo

centro asistencial permitirá ampliar significativamente la oferta médica, incorporando especialidades que hoy no existen en la provincia, tales como gastroenterología, cirugía infantil, otorrinolaringología, medicina broncopulmonar y psiquiatría infantil, fortaleciendo así la atención y resolutivez para miles de familias maulinas.



Una importante noticia para la provincia de Cauquenes se confirmó durante la mañana de este miércoles, luego de una visita inspectiva realizada por autoridades locales y regionales a las obras del nuevo Hospital San Juan de Dios, proyecto que ya registra un 95% de avance y cuya entrega se proyecta para este mismo semestre.